

# *Les FARC/AP, comme parti politique, adoptent un nouveau nom*

---



Bogota, 1er sept. (RHC/PL).- Le congrès des FARC/AP, jusqu'alors organisation des guérillas colombiennes, a adopté un nouveau nom comme parti politique.

Désormais, ce sera une formation politique de gauche qui aura pour nom Force Alternative Révolutionnaire du Commun.

Les délégués à ce congrès qui se tient à Bogota ont également adopté le logo du parti. Une fleur rouge, une étoile et le sigle FARC pour garder l'identité des origines de la guérilla née il y a plus de cinquante ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140090-les-farcap-comme-parti-politique-adoptent-un-nouveau-nom>



**Radio Habana Cuba**